

hallo zusammen

ich habe lange nachgedacht, ob ich hierzu was schreiben sollte.
ich denke, ich sollte.

ich finde, wir sind eine so große truppe, und es tut sich hingegen
auf der homepage nichts. oder sagen wir mal, nicht viel.

das ist schwach.

ich möchte hiermit erreichen, dass die seite, die ja unsere seite ist,
lebt, oder besser noch bebt.

jeder sollte sich gedanken machen, wie wir hier aktiver und präsenter
werden können, also unterm strich die seite mit leben füllen.

es kann doch nicht sein , dass hier im forum eine woche ohne jeglichen kommentar vergeht.

Sagt mir, wenn ich irre gehe , das ist doch ne schwache kür.

Bin auf eure meinungen gespannt.....!!!

grüße aus andersdorf

Blacky

[-->Zur Diskussion](#)